

理工学部同窓会との意見交換会を実施

【概要】

理工学部同窓会と佐賀大学理工学部との意見交換会が令和元年 11 月 20 日 (水) に佐賀大学菱の実会館で実施され、理工学部の状況報告の後、同窓会からの報告・意見・要望や今後の取り組みについての意見交換が行われました。

【本文】

理工学部同窓会菱実会と佐賀大学理工学部との意見交換会が令和元年 11 月 20 日 (水) に 佐賀大学菱の実会館で実施されました。

意見交換会には、理工学部同窓会から会長、副会長、理事の12名、佐賀大学理工学部から、理工学部長、副学部長、部門長、事務長の8名が参加しました。穂屋下同窓会会長の挨拶と豊田理工学部長から同窓会の支援への御礼と令和元年度からの理工学部改組の状況が説明されました。その後、同窓会役員と大学側出席者の紹介と部門の状況等の説明がありました。同窓会からは令和元年度菱実会会報「菱の実」の発行、総会・講演会・懇親会の報告、第4回菱実会賞、基本教養科目「キャリアデザイン」への支援、理工学部キャリアデザインセミナーへの支援、佐賀大学同窓会長賞候補者推薦の依頼、菱実会ホームページの充実、同窓会支部の活性化などについての報告と理工学部への要望についての説明がありました。その後、懇親会が開催され、和やかな雰囲気の下で今後の取り組み等に関しての意見交換が行なわれました。







懇親会の様子